
令和 3年度第８回白樺会班長会議議事録 

 ２０２２年 3月２３日 

                                               

１．報告事項 

山本会長から概要以下の通り報告・連絡事項が報告され確認された。 

（1）第７回班長会議（書面）で未消化予算の還元品について確認された「マスクとゴミ袋」を各班に

届けるので各家庭に配布するよう要請。 

（2）自治連役員会の報告について以下の通り報告。 

①旧青葉小の合併条件であった小中一貫校が令和 9年開校予定。 

②旧青葉小の校舎解体整備が令和 4年度中頃から開始。来年 2月完了予定。 

➂地元住民、自治連からも要望のあった跡地のコミュニティセンター設立の構想は市側には

なく、売却の方向で検討中。今の所白紙ではあるが、地元の納得の上で売却を行う。 

④自治連としての行事存続等について各単町からの要望もあり、ⅰ）夏祭りはオータムフェスタに

変更、ⅱ）ラジオ体操は夏休み期間のみ実施、とする。ⅲ）各単町の負担金は 20円減とする。 

⑤あさがお会（E・F 団地）が自治連から脱退の申し入れがあり了承。その結果、交通部は白樺会

の担当となる。 

⑥４月６日春の交通安全街頭啓発。 

（3）厚別区厚別土木センターより旧青葉小グランドを臨時の雪置き場として利用も考慮に入れる

ことを了承依頼あり。予想として 3月中旬以降 1週間程度。 

（4）緊急時救助優先リストの趣意書、申込書、ポスティング完了。 

  〇現在３３件以上の申込書。 

  〇役員のみでは対応困難であり、救助協力者の募集などについて今後検討する。 

 

２．検討事項 

 ■第５５回白樺会定期総会議案について、木原会計部長から最終決算を報告。班長さんからの

質問・意見・要望等を求め確認した。 

 

３．その他 

(1)区主催のリモート会議実施研修会報告 

白樺会としては、青葉センター内と外部にいる方とのリモート会議を可能とするためにも、区が

主体となって青葉センターに Wi-Fi を設置するように、自治連が区に要求をして実行されるよ

う、働きかけていく。 

 （２）「明るくトィンクルな町づくり」のイルミネーションの写真をホームページに掲載。印刷して回

覧を実施。 

 （３）出産祝い１件の報告。 

（4）４月に入学する児童の入学祝いの申請書の回覧と集約を各班長に要請。 

（５）第５５回白樺会定期総会について 



  次のとおり確認し、後日議案書と出欠用紙を配布。議案書は各家庭への配布を要請。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

◆第５５回白樺会定期総会 ４月１７日（日）１０時より 青葉会館にて 

  現班長さんと新班長さんが出席します。マスクの着用をお願いします。体調不

良の場合は無理をしないで下さい。 

  出席が出来なくなった場合は必ず役員に連絡を入れて下さい。もし、代理人（成

人）の出席が可能であればお願いします。 

 

◆新班長さんへの引き継ぎをよろしくお願いします。 

  

 ４月になってから配布される第５５回定期総会議案

書を忘れずにご持参下さい。 


